



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	11_10887CW
Prix	715 000 €

Pierrefeu-du-Var

Maison à vendre (83390)

Exclusivité! Secteur résidentiel de pierrefeue, recherché pour sa vue panoramique sur les collines et les vignes. Cette charmante villa offre une surface d'environ 160 m2. A l'étage supérieur elle dispose de 3 chambres dont une avec sde, une cuisine dinatoire séparé, un séjour salle à manger avec accès terrasse plein sud, une vaste sde, 2 wc. En rez de piscine, un appartement indépendant propose une vie sur l'espace piscine avec terrasse, coin cuisine dans séjour, 2 chambres, sde avec wc et buanderie. La villa est au calme, sans vis à vis et offre une vue plongeante sur la nature environnante. ...

Exclusive! Residential area of pierrefeue, sought after for its panoramic view of the hills and vineyards. This charming villa offers a surface area of approximately 160 m2. On the upper floor it has 3 bedrooms, one with shower room, a separate dining kitchen, a living room with access to a south-facing terrace, a large shower room, 2 toilets. On the pool floor, an independent apartment offers living on the swimming pool area with terrace, kitchen area in living room, 2 bedrooms, shower room with wc and laundry room. The villa is quiet, not overlooked and offers a bird's-eye view of the ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate